
ワクワクする公園づくりがスタート ！

小さなお子さんと遊べる公園 ・
ボール遊びのできる公園づくり
をすすめ、 楽しい公園を実現
します！

思いっきり
遊びたい！

窓口サービスの時間を短縮 ！

オンライン手続き案内サービスの
拡充やデジタル活用で窓口の待ち
時間を短縮していきます！

待ち時間
が長い！

子育てサポートを強化 ！

ヘルパー派遣を強化！
にこにこサポートは産前から利用可能に！
利用時間が30時間に ・ 利用期間が産後
1年未満に拡充！

子育てが
大変！

英語教育を拡充 ！

ネイティブスピーカーから実践的
な英語を学べる体制に！

英語力を伸
ばしたい！

おたふくワクチン接種助成スタート ！

接種費用助成スタート！
対象は1歳以上6歳以下のお子さんです。

予防接種
が高い！

お得にお買い物 ！？

キャッシュレスでのお得なポイント
還元キャンペーンが秋頃実施予定！

物価高で
困ってる

！

脱炭素をリー ドしていきます ！

省エネ機器導入への支援や資源プラ
スチック回収で持続可能な地球環境
へ貢献！

環境が心
配！

長期休みから改善 ！

まずは夏休みなどの学校
休業日から学童保育の開始
が午前8時からになります！

小1の壁
！

50歳からの受けやすい検診に変わります ！

認知症の早期発見 ・ 早期支援を
目的に、 検診の対象年齢を50歳
からに拡大！

認知症検
診が嫌だ！
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六郷水門●昭和6年（1931年）に竣工
下水道が普及するまで、六郷用水の末流をはじめ、六郷・羽田などの一部
の地域の生活用水の排水を処理していた
「春にはきれいな桜も咲き、おすすめです！」との地域の方からのお声も！
最近では、丸みを帯びた門柱やレンガづくりが《昭和モダン》として注目
を集めている

隠
れ
た
名
所
を
め
ぐ
る

六
郷
水
門

特 
集



区政に切り込む！
コメレンジャー11の戦い！！

誰もが豊かさと安らぎを享受できる大田区を目指して！

質問項目 ①令和7年度の財政運営について　②経営改革について　③防災対策について　
④文化・芸術分野でのバリアフリーについて　⑤大腸がん検診（郵送検診）について　
⑥二輪車駐車場の整備について

　災害時、各避難所へ配送される支援物資について、受入れの負担軽減・効率的配分を構築
するため、民間企業が持つノウハウの導入や、防災フェーズフリーの観点から、デジタル化
による備蓄物資の一元管理システムは非常に有効的であると考え、令和7年度に策定される
災害時物流最適化計画に反映するよう求めました。

総括質疑

田村 英樹

大田区議会公明党大田区議会公明党大田区議会公明党

http://www.komei-ota.jp

私たち大田区議会公明党の各議員が、担当地域ごとに区民相談をお受けしております。
いつでもお気軽にご相談ください。

TEL 03-5744-1488
弁護士による無料法律相談のご案内

8月を除き、第１・第３木曜日の午後２時より、大田区議会公明党控室で
開催。当日正午より予約受付（☎03-5744-1488）を行っております。
★必ずご予約の上、お越し願います。

（大田区議会公明党 控室）

団　長 
総務財政副委員長
交通政策調査特別委員

松本  洋之松本  洋之
副団長／副幹事長
こども文教委員長
議会運営委員
シティプロモーション・
スポーツ調査特別委員

岡元  由美岡元  由美
地域産業委員長
シティプロモーション・
スポーツ調査特別委員

田村  英樹田村  英樹
幹事長
議会運営副委員長
健康福祉副委員長
羽田空港対策特別委員

田島  和雄田島  和雄
シティプロモーション・
スポーツ調査特別委員長
まちづくり環境委員

末安  広明末安  広明
まちづくり環境副委員長
防災安全対策特別委員

秋成 おさむ秋成 おさむ
副議長
地域産業委員

大橋 たけし大橋 たけし
監査委員
健康福祉委員

小峰 よしえ小峰 よしえ
交通政策調査特別副委員長
こども文教委員

椿 しんいち椿 しんいち
地域産業委員
羽田空港対策特別委員

あまの 雄太あまの 雄太
政調会長
総務財政委員
議会運営委員
防災安全対策特別委員

鈴木  ゆみ鈴木  ゆみ

代表質問、一般質問の内容については、
ホームページで、ご覧いただけます。

大田区議会 令和7年 第1回定例会が開催されました

岡元 由美

　　　 『こどもまんなか社会』を実現する、大田区の本気を期待！ピックアップ

①防災会議への獣医師会の委嘱および防災計画に記載できないガイドライン等の更新の
ために、防災会議の分科会として災対各部が防災会議の委員と集中的に議論すること。

②学校休業日等の7時台の開室および平日の朝の居場所について、区が責任をもって一日も
早く実施すること。

③日本一英語に強い、区立小中学校で英語力がつく、そんな大田区を目指し、思い切った
施策の優先付けと、こども達への投資を求めました。

一般質問

令和7年 予算特別委員会が開催されました

“住みたいまちNo.１”に向け、今こそ抜本的な経営改革を！

質問項目 ①自治体経営の方針と経営改革について　②効果的な政策評価手法の導入について　
③窓口業務のDXの目指すべき方向性について　④これからの住宅政策について

　新たな基本計画を基にした行政運営が、４月からスタートする。鈴木区長が掲げた“住みたい
まちNo.１”へ。区民にいち早く施策を届け、それを実感してもらうことが重要とした上で、
トップマネジメントの体制を強化すること、効果的な政策評価手法の導入を図ること、経営
資源を生み出すための抜本的な経営改革について等、強く訴えました。

しめくくり
総括質疑

田島 和雄

　　　 多様な視点・取り組みで基本構想・計画の目標達成を！ピックアップ

新たな基本計画で示された共通課題「少子化」「担い手不足」「つながりの希薄化」の対処
として、女性の意見の尊重を要望。また、道路陥没事故やトクリュウ犯罪の増加、災害の
頻発など区民の不安が増す中、路面下空洞調査の継続実施や個人宅などへの防犯カメラ
設置支援、被災者支援への福祉視点の追加、学校のバリアフリーを求めました。

代表質問

質問項目 ①令和７年度予算について　　②平和都市宣言について　③女性などを尊重する施策について
④区民の安全安心の取り組みについて　⑤被災者支援について　⑥デフリンピックについて
⑦環境基本計画について　⑧新空港線と蒲田のまちづくりについて
⑨HANEDA GLOBAL WINGSのまちづくりについて
⑩児童虐待防止について⑪学校の運営とバリアフリーについて

松本 洋之

　　　 より一層の耐震化推進を求める！ピックアップ

質問項目 ①資源回収時に混入する危険物(リチウムイオン電池)について　②地域防災計画について
③避難所運営システムおよび被災者支援システムについて　④耐震改修助成事業の拡充について

新年度予算案では、新耐震基準木造住宅耐震設計及び工事助成が新規に計上され、これ
まで提案してきたことが実現する運びとなり、真に耐震化を支援する体制が整いました。
さらなる提案として、旧耐震と同様に、老朽家屋放置による空家発生の防止対策にも効果的
な除却助成制度を開始し、より一層の耐震化を進めることを主張しました。

一般質問

だから、コメレンジャー��に任せれば、安心なのね(^▽^)/

ナンバーワン宣言

日々、地域や生活現場をパトロール。声や街の課題を集めています。行動力

日々、区民相談に対応し、その解決に奔走しています。解決力
議会での政策提案、また区単独で出来ない課題については、国や都の
ネットワークなどを活用し、政策実現に結びつけています。実現力

一体、何がナンバーワンなの？

※「コメレンジャー11」とは日頃から区民のために戦い、走る、大田区議会公明党のことである！

コメレンジャー 11のメンバー！

※「コウメイさん」は大田区議会公明党の愛称

住みたいまち
No.1へ！

今日も地域を走る！

コメレンジャー 11


